

### Depuis 2004

La municipalité, avec le concours de l'association « les amis de Notre-Dame d'Etang », a mis en place une démarche reconnue par les différents partenaires comme étant structurée et différenciée de bien d'autres projets. Elle est crédible, donne confiance et s'inscrit dans la durée.

La démarche repose sur :

- **des fondations** avec les études de rénovation, l'expertise de la statue et les travaux d'urgence pour stopper les dégradations et sécuriser le site,



- **une communication** régulière avec l'organisation de manifestations destinées au grand public,



- **une recherche de fonds privés** aidée par différents partenariats.



Les travaux :

- sont prévus en quatre phases
- seront réalisés sur une période de 10 ans environ en fonction des fonds recueillis

Particuliers et acteurs économiques, soyez aux côtés de la municipalité pour réussir le projet.

**Ensemble, gagnons le pari de sauver  
NOTRE-DAME D'ETANG**